

GL events Japan 等に建設業許可 を与えている東京都知事は未払い 問題の早期解決へ役割発揮を！

東京都・都市整備局への要請日決まる

■と き 8 月 6 日（水）午後から

■ところ 東京都庁内

※最上位元請けが東京都知事許可で参加を希望される方は、8 月 4 日までに、全商連へご連絡ください。当日の集合場所と時間は、参加を申し込まれた皆さんに別途、お知らせします。

全国商工団体連合会（全商連は）、東京都知事に大阪・関西万博建設工事未払い問題の早期解決へ、GL events Japan（GL 社）等に建設業許可を与えている東京都知事宛ての要請を行います。全商連の要望に応え、日本共産党の辰巳孝太郎衆院議員が同党都議団と調整し、要請日が決まりました。全商連に寄せられた「110 番アンケート」では、10 社中 6 社が請け負った工事の最上位元請けが GL 社となっており、その未払い額は 3 億円を超えています。都に対して早期に解決されるよう要請します。

●税務署が未払い被害業者に差し押さえ予告 事業実態を無視した徴収は許されません！

全商連が国税庁に差し押さえ中止を要求
7 月 30 日、「110 番アンケート」を寄せている未払い被害事業者から全商連に、「税務署から差し押さえを予告する電話があった」と連絡がありました。全商連は 7 月 31 日、国税庁に電話し、「7 月 16 日の政府要請で、差し押さえについては行わないよう要請したはず。未払い被害によって大変な状況にあるという実態を無視した差し押さえは許されない」と指摘。差し押さえを行わないよう税務署を指導するよう求めました。

対応した国税庁徴収部徴収課の課長補佐は、対応を約束。全商連は被害事業者にこの経過を説明し、税務署への申し入れを急ぐよう伝えました。

税金や社会保険料の納付に困ったら 差し押さえされる前に相談を

全商連では、業者の実態を無視した強引な差し押さえから営業を守る取り組みを進めています。納付に困ったら早めに相談してください。

■相談を呼び掛ける
チラシはこちらから→



●全商連が内閣、国交、経産の委員会委員長に 未払い解決へ、国会閉会中の審議を要請

全商連は 7 月 28 日、衆議院の内閣、国土交通、経済産業の各委員会委員長と筆頭理事合わせて 9 人の国会議員室を訪問。対応した議員秘書に要請書を手渡し、国会閉会中でも委員会を開き、万博未払い被害の解決を図るよう求めました。